

**QUESTIONS & ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
003**

This document is issued to answer questions from bidders regarding Industry Canada RFP# IC 401586. ALL TERMS AND CONDITIONS OF THE RFP REMAIN UNCHANGED. / Ce document est publié pour répondre aux questions des soumissionnaires concernant la demande d'Industrie Canada DDP #IC401586. TOUTE LES MODALITES ET CONDITIONS DE LA DDP DEMEURENT SANS CHANGEMENT.

****Version française ci-dessous******Question No. 5:**

1) On page 10 of 39, at PR1, the RFP states that "The Bidder has an established network and relationships with automotive or other manufacturing industries, as well as academia, and government. The Bidder should provide a written description, of up to a maximum of 2,000 words, that "... 3) specifies the duration of established relationship with relevant industry, academic, and government stakeholders".

Our firm's relationships consist of several hundred industry, academic and government representatives and so it would not be practical to provide a written description of each of the relationships nor would it be possible to accurately specify the duration of each of these established relationships due to the sheer volume and the lack of a consistent tracking mechanism for all relationships in a means that would be consistent across all Bidders. In addition, our relationships have been developed over time in the production of reports and research built on candid anonymous stakeholder input or in the collaboration of projects that are confidential and often cannot be disclosed.

Please confirm that it would be sufficient for this point-rated item for Bidders to summarize the ongoing interaction that the Bidder has had with their industry, academic and government stakeholders through these stakeholders' participation in recent surveys on automotive matters in summary form that provide details such as the number of respondents, geographic location, job title, respondents by company type and company revenue size.

Answer No. 5:

Yes, it would be sufficient for Bidders to summarize the ongoing interactions that the Bidder has had with stakeholders.

*****English Version Above*******Question n ° 5:**

1) À la TC1 figurant à la page 10 sur 43 de la DDP, on stipule que le soumissionnaire a établi un réseau et des liens avec des représentants de l'industrie automobile ou d'autres industries du secteur de la fabrication ainsi que du milieu universitaire et du gouvernement. Elle stipule également que le soumissionnaire doit fournir une description écrite, d'un maximum de 2 000 mots, précisant la durée des liens établis avec les représentants de l'industrie, du milieu universitaire et du gouvernement en question.

Notre entreprise entretient des liens avec plusieurs centaines de représentants de l'industrie, du milieu universitaire et du gouvernement. Il ne serait donc pas réaliste de fournir une description écrite de chacune des relations ni possible de préciser avec exactitude la durée de chacune d'elles en raison de leur volume considérable et de l'absence d'un mécanisme de suivi systématique qui soit le même pour tous les soumissionnaires. De plus, nos liens se sont développés au fil du temps lors de la production de rapports et de recherches fondées sur des observations franches et anonymes formulées par des

Technology Roadmap of the Automotive Sector / Carte routière technologique de l'industrie automobile

intervenants, ou encore de la collaboration à des projets de nature confidentielle qui ne peuvent souvent pas être divulgués.

Nous vous prions de confirmer qu'il serait suffisant, aux fins de ce critère coté, que les soumissionnaires fournissent un résumé de leurs relations continues avec des représentants de l'industrie, du milieu universitaire et du gouvernement par la participation de ceux-ci à de récents sondages portant des questions liées au secteur automobile sous la forme d'un résumé indiquant par exemple le nombre de répondants, les lieux géographiques, les titres de poste ainsi que le type d'entreprises et les revenus des entreprises visées.

Réponse n ° 5:

Oui, il serait suffisant pour les soumissionnaires de résumer l'interaction continue que le soumissionnaire a eue avec les intervenants.